

# Frauenchor singt sich in die Spitzengruppe

„Corda Vocale“ auf Platz zwei bei internationalem Wettbewerb in Prag

**Bad Birnbach.** Der Frauenchor „Corda Vocale“ hat erstmals am Internationalen Chorfestival „Praga cantat“ in Prag teilgenommen und auf Anhieb einen weiteren großen Erfolg in seiner noch jungen Geschichte gefeiert. Die Sängerinnen und Leiter Bernhard Löffler wurden mit einem silbernen Band für den zweiten Platz in der Kategorie „Geistliches Chorwerk“ ausgezeichnet.

Es war für alle Beteiligten ein herausragendes Erlebnis, in der eindrucksvollen Kulisse des großen Konzertsales im Prager Nationalhaus zu musizieren. Das Bad Birnbacher Ensemble sang Stücke von Lajos Bardos („Cantemus“), Jakobus Gallus („Confirma hoc“), Moritz Hauptmann („Gebet“), Ca-

mille Saint Saens („Tantum ergo“) und Mendelssohn-Bartholdy („Herr, Deine Güte“).

Der Wettbewerb fand bereits zum 25. Mal in Prag statt. In dieser Zeit waren in der besonderen Atmosphäre der Stadt bereits über 700 Chöre aus 25 Ländern mit über 28 000 Sängern zu Gast.

Der 2001 von Musikdirektor Bernhard Löffler ins Leben gerufene Frauenchor „Corda Vocale“ setzt sich aus etwa 20 Sängerinnen zusammen, die dem Gesang durch Studium, Gesangsunterricht oder jahrelanges, intensives Hobby sehr eng verbunden sind. Die Formation zeichnet sich durch die versierete, ausdrucksstarke Interpretation eines anspruchsvollen und in der Hauptsache aus A-Capella-Wer-



**Großer Erfolg** in Tschechien: Der Frauenchor „Corda Vocale“ schaffte auf Anhieb einen zweiten Platz beim Chorfestival in Prag. – Foto: red

ken verschiedener Stilepochen bestehenden Repertoires aus. Dank der stimmbildnerischen Ausbildung und intensiven Betreuung der Damen durch Opernsängerin und Gesangsdozentin Ingrid Fraunholz hat sich das „Corda Vocale“-Ensemble einen sehr homogenen Chorklang erarbeitet, mit dem es bereits bei diversen Konzerten und im Rahmen mehrerer CD-Aufnahmen sowie Rundfunk- und Fernsehproduktionen Liebhaber der Vokalmusik begeistern konnte.

„Corda Vocale“ arbeitet projektweise in Arbeitsphasen auf Konzerte hin und freut sich auch über neue Mitsängerinnen. Interessierte können sich über das Internet ([www.corda-vocale.de](http://www.corda-vocale.de)) oder unter ☎ 01 72/6 31 08 81 melden. – red